2024-05-12

Brugada acusa que coordinador de blindar BJ, César 'Jefe Goliat', fue señalado de explotación sexual

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-acusa-que-cesar-jefe-goliat-fue-senalado-de-explotacion-sexual

Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, acusó que César Barrientos Jefe Goliat, coordinador de 'blindar' la alcaldía Benito Juárez, fue acusado de explotación sexual.

Este domingo, durante el tercer y último debate rumbo a las elecciones por la Jefatura de Gobierno de la capital del país, los candidatos debatieron, entre otros temas, sobre seguridad y justicia.

La abanderada de Morena, PT y PVEM cuestionó el programa de blindaje que Taboada Cortina implementó en la alcaldía Benito Juárez durante su administración, sistema que intenta aplicar en la Ciudad de México, en caso de ganar las elecciones.

Clara Brugada indicó que Benito Juárez no es la alcaldía más segura de la ciudad, ya que dijo, es la cuarta con mayor incidencia delictiva en el país.

Incluso, señaló que César Barrientos, quien fungió como director de Seguridad en esa demarcación, fue señalado por presunta explotación sexual.

"De manera preocupada les quiero decir que el coordinador del programa (de blindaje) y de Benito Juárez se trata de una persona que tiene el indicativo César (Barrientos) Goliat. Fue acusado explotación sexual, de extorsión y abuso policial. En 2016, la SSC lo destituye y el candidato siendo alcalde lo nombra como coordinador de Seguridad", señaló la morenista.

Brugada Molina, también compartió en sus redes sociales en la que se aprecia a César Barrientos, a quien señala de coordinar la campaña de Taboada Cortina.

"¿Queremos a estas personas ? Imagínense aquí a Omar García Harfuch y de este lado tienen a Goliat (César Barrientos).

Mira el video aquí:

'Jefe Goliat' es policía con licencia, responde Taboada

En respuesta, Santiago Taboada indicó que César Barrientos es policía con licencia y se cuestionó por qué la Secretaría de Seguridad Ciudadana no lo destituyó en su momento.

"Ante tus mentiras mis hechos, preguntémosle a la gente dónde se siente más segura en esta ciudad.

"Habría que decirle entonces, ¿por qué la Secretaría de Seguridad no lo destituyó. Actualmente es policía con licencia".

Además, Taboada Cortina expresó: "pero, ¿por qué no hablamos, por ejemplo, de los ranchos con caballos pura sangre, al puro estilo de la 4T, que tienen los mandos actuales?"

"Yo te voy a decir lo que voy a hacer con la seguridad: primero, le hablo a los policías. Voy a hacer la mejor policía de la ciudad con el apoyo de la Presidenta Xóchitl Gálvez.

"Vamos a acabar con la corrupción en la policía. Vamos también a respetar sus derechos laborales. Vamos a reactivar la carrera policial, los grados serán un incentivo. Nunca más un mando sin grados en esta ciudad. Vamos a auditar las cajas de ahorro de los policías de estas ciudad, esas que durante años han saqueado".

¿Quién es César Barrientos 'Jefe Goliat'?

En 2016, César Barrientos Deras, Jefe Goliat, fue separado de su cargo como director Ejecutivo Regional de Policía de Proximidad en la delegación (hoy, alcaldía) Benito Juárez.

En su momento, la Secretaría de Seguridad Ciudadana indicó que la acción fue para investigar asuntos internos, así como la supuesta protección a unos tratantes que operaban en la colonia Nápoles y quienes tenían secuestradas a 15 mujeres de procedencia extranjera a quienes explotaban sexualmente.

No obstante, el funcionario fue restituido tras no comprobarse las acusaciones.